



9. September 2021

Ihr Ansprechpartner Frau Till
Telefon +49 8638 959-246
Telefax +49 8638 959-200
Zimmer 206
E-Mail stephanie.till@waldkraiburg.de

Ehrung für besondere schulische Leistungen

In Zeiten von Corona einen Abschluss mit einer 1 vor dem Komma: Das schaffen nicht viele. Dafür ist viel Ehrgeiz und Durchhaltevermögen nötig. So viel Fleiß muss natürlich belohnt werden und so ehrte die Stadt auch in diesem Jahr wieder die besten Waldkraiburger SchülerInnen sowie AbsolventInnen der Berufsschulen, Berufsfachschulen sowie Fachhochschulen und Universitäten.

„Sie sind ein wichtiges Signal, ein Leuchtturm für die nachfolgenden Generationen. Ihre Leistungen zeigen, dass es sich lohnt, fleißig zu sein. Noten sagen nichts über den Charakter einer Person aus, dennoch werden einem gute Noten nicht in den Schoß gelegt“, lobte Erster Bürgermeister Robert Pötzsch die AbsolventInnen in seine Rede.

Als Bürgermeister sei er sehr stolz, dass es hier in Waldkraiburg so viele hervorragende Leistungen gibt. Er blickte in seiner Rede durch Waldkraiburg und stellte fest: „Gut ausgebildete Fachkräfte braucht es überall, egal ob bei Neubauten, in der Industrie oder auch in der Kinderbetreuung. Jeder wird gebraucht und jeder findet seinen Platz. Machen Sie da weiter, wo Sie jetzt stehen.“

Auch die Referentin für den Bereich Familie, Kinderbetreuung und Schulen Christine Graupner gratulierte den AbschlusschülerInnen und lobte zeitgleich ihren Fleiß: „Um es mit den Worten von Johannes Kessler auszudrücken: Das Beste findet sich dort, wo sich Fleiß mit Begabung verbindet.“ Sie wünschte den Geehrten für ihren weiteren Lebensweg das Beste: „Finden Sie Ihr Glück, indem Sie Ihrer Begabung nachgehen.“

Im Anschluss gratulierten Robert Pötzsch und Christine Graupner den AbsolventInnen und überreichten ihnen eine Urkunde sowie ein kleines Präsent. Zitherrausch sorgte für die musikalische Untermalung der Veranstaltung.



Stadt Waldkraiburg

Pressemitteilung



WALDKRAIBURG
DIE STADT.

9. September 2021

Seite 2 von 2

Zur Stadt: Waldkraiburg ist ein starker Standort in Oberbayern, die zweitgrößte Stadt in Südostoberbayern und die wirtschafts- als auch einwohnerstärkste Stadt im Landkreis Mühldorf a. Inn. Aus einem ehemaligen Pulverwerk entwickelte sich in nur 60 Jahren eine prosperierende Stadt. Wachstum und Innovation, ein pfiffiger Unternehmergeist und eine unbedingte Zukunftsorientierung sind in Waldkraiburg seit seinen Anfängen fest verwurzelt. Politik und Verwaltung sind stets darum bemüht, optimale Bedingungen für ein erfolgreiches Umfeld herzustellen. Gemeinsam mit Industrie, Gewerbe, Verbänden, Handel und Handwerk bilden wir ein starkes Netzwerk und schaffen ein vertrauensvolles und freundliches Klima für Entwicklung.

Waldkraiburg ist gleichzeitig eine Stadt für Familien, weil Arbeit und Privatleben noch vereinbar sind. Hier findet man eine ansprechende Bildungslandschaft von der Krippe bis zum Abitur, kann seine Freizeit nicht nur in der reizvollen Landschaft des Inntals verbringen, sondern auch die vielfältigen Sport- und Kulturangebote nutzen und Teil der Gemeinschaft werden in einem der zahlreichen Vereine. Den Charme der Stadt macht aber vor allem seine Bevölkerung aus, die weltoffen und tolerant, modern und herzlich zugleich ist.